



2025年度

幼保連携型認定こども園

神戸女子大学附属高倉台幼稚園

園長 木村 奈帆子

ワクワクの12月！ わお～、サンタさんがやって来る…!?

子ども達は「音楽であそぼう」で、大好きな保護者の方に聴いていただくことを楽しみに、しっかり口を開けて歌ったり、友達の声や音を聴いたりして遊んでいます。

そしてクリスマス会、もつつきと、嬉しい行事が続きます。インフルエンザや風邪に負けないで、様々な行事を子ども達が経験できるように、体調管理に気を付けましょう。

さて、11月で教育実習が終わりました。実習生にはやさしく関わってもらい、最後の日には一人一人がステキなプレゼントをもらっていました。運動会での実習生の働きは、印象深く残っているのではないかでしょうか。様々な人と関わり、感謝の気持ちをもって接する経験の積み重ねが、子ども達の心を豊かにしていくと思います。4月からこれまで、温かく実習生を見守ってください、ありがとうございました。

友達と一緒に音楽に親しみ、楽しもう！

子ども達の音楽への関心が深まり、歌うことや楽器で遊ぶことが楽しくなっています。年長児は高倉台小学校音楽会の通し練習を聴き、きれいな声や音の重なりに聴き入っていました。また、11月誕生会では壱輝先生のかっこいい太鼓演奏を聴きました。様々な種類の太鼓を見たり、大きな音に驚いたりしました。

また、今年度も、昨年度まで高倉台児童館長をされていた篠田先生に、楽器のきれいな音の出し方などについてご指導いただき、「音」への関心を高めています。子ども達は教えていただいた「まっすぐな姿勢 まっすぐな声 まっすぐな心」に挑戦しています！

「音楽であそぼう」では、各学年の子ども達の興味や関心、発達に応じた内容で取り組み、自分の楽器の音はもちろん、友達の音や声を聴きながら、一緒に演奏する楽しさや、自分達の音楽を創りあげる楽しさを感じながら演奏します。

- ☆友達と気持ちを合わせて歌ったり合奏をしたりし、
様々な人に聴いてもらうことを楽しむ。
- ・友達と一緒にリズムにのって歌ったり演奏したりしようとする。
 - ・楽器の美しい音色に関心をもち、友達と気持ちを合わせて合奏することを楽しむ。

秋から冬への自然の変化に関心をもつ。

園庭の桜の葉が、グラデーションを付けたように、色鮮やかに染まっています。自然の色の美しさに目を見張ります。子ども達も近隣の公園など、様々な場所で赤や黄色の葉っぱを拾い、色の美しさや形の面白さを感じています。

また、風の冷たさや落葉した木々から、冬の到来を感じています。この季節ならではのクリスマスツリー やポインセチア、シクラメンなどの色の鮮やかさや美しさにも興味をもってほしいと思います。

園庭のダイコンも大きく育ってきました。ご家庭では、寒いときに食べる温かい冬の食べ物についても話題にして、家族だんらんをお楽しみください。

- ☆秋から冬への季節の移り変わりに気付く。
- ・風の冷たさや気温、植物の変化に気付く。
 - ・生き物の冬の生活や過ごし方に興味や関心をもつ。
 - ・冬の行事や食べ物に興味をもつ。

【12月の生活習慣】

- ①外から帰ったら石鹼で丁寧に手を洗い、しっかりうがいをしましょう。
- ②寒さに負けないで、戸外で元気に遊びましょう。
- ③交通事故や不審者に十分気を付けましょう。

ドングリさん達 きれいな葉っぱの上で ひなたぼっこ



家庭連絡

☆ご家庭ではクリスマスツリー やグッズを飾り、「サンタさん、きてくれるかな」などとクリスマスを楽し

みにしていることと思います。さあ、今年もサンタさんはトナカイの引くそりに乗って、園に来てくださるのでしょうか…。ワクワクしてきます！子ども達の夢を大切にしていきましょう。

○今年はインフルエンザが早い時期から流行し、日々気温の差が激しいためか、風邪気味の子どもが増えています。これからもインフルエンザや胃腸風邪などの感染症の流行が予想されます。健康管理には十分にご留意ください。体調が悪いときには、ご家庭でゆっくり様子を見ていただき、バスの乗車は控えてください。ご協力よろしくお願ひいたします。